

Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC)

Désiré Guédon, nouveau secrétaire général

W.N (Source : AGP)  
Libreville/Gabon

L'ANCIEN membre du gouvernement gabonais, Désiré Guédon, a été nommé, le vendredi 23 décembre 2016, au poste de secrétaire général de la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC), au cours du sommet extraordinaire des chefs d'Etat de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (CEMAC), tenu à Yaoundé, au Cameroun, nous rapporte l'Agence gabonaise de presse (AGP).

Cette nomination intervient au terme du conseil d'administration de cette institution financière, qui s'est déroulé le 22 décembre à Yaoundé, sous la présidence de Henri-Marie Dondra, président en exercice du Comité ministériel de l'Union monétaire de l'Afrique centrale (UMAC), indiquent des sources bien introduites.

Cette nomination de Désiré Guedon est, dit-on, l'œuvre de la diplomatie économique gabonaise, conduite par les ministres de l'Economie, Régis Immongault Tatangani, et du Budget, Mathias Otounga Ossibadjou, qui ont participé d'ailleurs aux travaux.



Photo : / L'Union

Le siège central de la Banque des Etats de l'Afrique centrale (B.E.A.C) à Yaoundé.

Le tout, sous les orientations du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui a félicité le promu.

Erratum

Dans un article paru dans notre édition d'hier, 26 décembre 2016, sur l'Agence nationale de formation et de perfectionnement professionnels (ANFPP), sous le titre "le nouveau défi de Claude Ange Akouna Eyekeko", nous avons écrit par erreur, que le président du Conseil d'administration élu par ses pairs était de la

Confédération patronale gabonaise (CPG). Il est plutôt issu de la Confédération nationale du patronat gabonais (CNPNG). De même que son identité exacte est Claude Ange Akoulou Eyeleko. Nous présentons nos excuses au concerné et à nos lecteurs qui ont dû rectifier d'eux-mêmes.

Bio-Express

Qui est Désiré Guedon?

AGP  
Libreville/Gabon

NÉ le 18 Novembre 1965 à Mayumba, dans la province de la Nyanga, Désiré Guédon a fait ses débuts professionnels en qualité de rédacteur des engagements au service central Etudes et Crédits de la BICIG de Libreville, de 1993 à 1994. Sa direction l'enverra ensuite, pour trois ans, de 1995 à 1998, à Port-Gentil, deuxième ville du pays, en qualité de responsable du service Etudes et Crédits, fonctions qu'il exerce encore en 1999 durant un an à Libreville.

Dès 2000 et jusqu'à 2003, il franchit un palier et devient chargé d'affaires. Poursuivant son ascension, il prend en 2003 la direction de l'agence BICIG Oloumi-Libreville, jusqu'en 2007.

Promu en 2007 au poste de directeur adjoint réseau clientèle des particuliers, des professionnels et des professions libérales au sein du groupe BICIG-Gabon, il occupe ce poste jusqu'en 2008. Puis, son expertise est sollicitée par le groupe Ecobank Gabon, qu'il intègre en tant qu'administrateur directeur général de 2008 à 2012, devenant dans la même période Head cluster domestic banking au sein de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC).

Il quitte son métier de banquier en 2012 pour intégrer le gouvernement où il sera, tour à tour, ministre délégué auprès du ministre de l'Economie, de l'Emploi et du Développement durable, ministre de l'Energie et des ressources hydrau-



Photo : Archives l'Union

Désiré Guedon, nouveau Secrétaire général de la BEAC

liques, ministre de l'Habitat et du Logement puis, ministre de l'Enseignement supérieur, son dernier portefeuille.

Fidèle militant du Parti démocratique gabonais, il a été membre du Comité permanent du bureau politique, pour le compte de l'Ogooué-Maritime.

Du point de vue académique, il est détenteur d'une maîtrise en Economie de l'Université Omar Bongo, d'un DESS en Développement et application informatiques de l'Université Aix-Marseille et d'un DEA en modélisation micro-économique, option Economie industrielle de l'Université de Caen, décroché en 1992.

Le nouveau secrétaire général de la BEAC est marié et père de cinq enfants.



Mesdames, Messieurs et Chers clients,

Airtel Gabon invite son aimable clientèle (sociétés privées et affiliés), ayant des factures échues non réglées à ce jour, à se rapprocher de leur conseiller commercial afin d'effectuer le règlement attendu au plus tard ce vendredi 30 Décembre 2016.

Passé ce délai, Airtel Gabon se trouvera dans l'obligation de suspendre ses prestations.

Pour toute information complémentaire, nous vous prions de vous rapprocher de votre conseiller commercial ou nous contacter par email à l'adresse [newairtelgabonkeyaccountmanagers@ga.airtel.com](mailto:newairtelgabonkeyaccountmanagers@ga.airtel.com)

La Direction Générale d'Airtel Gabon vous remercie d'avance pour votre compréhension et votre fidélité.

La Direction Générale